



SKYTRAX 2018 - 3 AWARDS FOR LA PREMIÈRE

Skytrax has recently rewarded Air France, notably for the quality of its La Première service.

Air France obtained top position in three categories, winning three awards -

- Best first class in-flight dining,
- Best first class lounge dining,
- Best first class comfort amenities,

The La Première lounge is an exclusive space spanning 1,000 sq. m, offering a moment of calm and serenity, and the promise of an exceptional travel experience.

The fine dining tradition is particularly in the spotlight. The menus and wine lists have been selected by chef Alain Ducasse and customers will feel like they're dining in a renowned restaurant thanks to individual table service.

Destinations around the world served by La Première:

On departure from Paris-Charles de Gaulle, La Première cabins are available on flights to Abidjan, Beirut, Dubai, Hong Kong, Houston, Johannesburg, Libreville, Los Angeles, Luanda, Mexico City, New York, Beijing, San Francisco, Sao Paulo, Shanghai, Singapore, Tokyo, Washington and Yaoundé.

SKYTRAX 2018 : 3 PRIX POUR LA PREMIÈRE

Skytrax a récompensé Air France, notamment pour la qualité de son service La Première.

En effet, Air France se positionne en tête de trois classements et remporte trois prix :

- Meilleure restauration à bord en première classe,
- Meilleure restauration en salon en première classe,
- Meilleurs accessoires de confort en première classe,

Le salon La Première est un lieu unique de 1000m², une parenthèse de calme et de sérénité, la promesse d'un voyage à part.

La gastronomie y est particulièrement à l'honneur. La carte des mets et des vins a été élaborée par le chef Alain Ducasse et les clients retrouveront les sensations d'un restaurant de renom grâce au service à table.

Le monde se découvre en Première :

Depuis Paris-Charles de Gaulle, les cabines La Première s'envolent vers Abidjan, Beyrouth, Dubaï, Hong Kong, Houston, Johannesburg, Libreville, Los Angeles, Luanda, Mexico City, New York, Pékin, San Francisco, Sao Paulo, Shanghai, Singapour, Tokyo, Washington, Yaoundé.

SKYTRAX 2018 – LA PREMIÈRE ERHIELT 3 SKYTRAX-AUSZEICHNUNGEN

Skytrax hat Air France neulich für die Qualität seines Service La Première ausgezeichnet.

Air France erhielt drei Auszeichnungen und erlangte die Spitzenposition in folgenden drei Kategorien:

- Bestes erstklassiges Flugzeugessen
- Bestes erstklassiges Lounge-Essen
- Bester erstklassiger Flugkomfort

Die La Première Lounge ist ein exklusiver Raum von 1.000 m², der als eine Oase der Ruhe und Gelassenheit dient, sowie ein außergewöhnliches Reiseerlebnis bietet.

Spitzengastronomie steht dabei besonders im Fokus. Küchenchef Alain Ducasse hat die Menüs und Weinkarten zusammengestellt, und dank dem individuellen Tafelservice haben die Gäste das Gefühl, in einem renommierten Restaurant zu essen.

Weltweite Reiseziele von La Première:

Die La-Première-Kabinen sind verfügbar auf Verbindungen von Paris-Charles de Gaulle nach Abidjan, Beirut, Dubai, Hong Kong, Houston, Johannesburg, Libreville, Los Angeles, Luanda, Mexico City, New York, Beijing, San Francisco, Sao Paulo, Shanghai, Singapore, Tokyo, Washington und Yaoundé.